

<p style="text-align: center;"><b>FDP-Fraktion</b> ( Anfrage Nr. 15-1560/2020 )</p>
---

Eingereicht am 24.06.2020 um 08:30 Uhr.

---

**Fahradpiktogramme „Hinter dem Dorfe“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit ca. einem Jahr befinden sich Fahrradpiktogramme an der Strasse „Hinter dem Dorfe“. Wegen der blauen Farbgebung wird vielfach beklagt, dass die Piktogramme übersehen werden und die Schutzfunktion für Radfahrerinnen und Radfahrer daher nicht ausreicht.

Vor diesem Hintergrund folgende Frage:

- Können die Piktogramme in weiss oder anderer auffälliger Farbe umgestaltet werden, um eine bessere Aufmerksamkeit zu erreichen?

18.63.06  
Hannover / 24.06.2020